
2023年3月3日（金）　12：30～13：30

司会者：岡田　剛裕君・稲垣　礼子さん

ソング：「君が代」「奉仕の理想」　

ニコボックス委員会：神谷　明文君

ゲスト及びビジター： リー・カーマンさん　米山記念奨学生

■会長：奥田　法行
■幹事：市川　護
■クラブ会報：赤木禎行・辻隆士・恒川憲一・成田孝則

1．2/12安城市民デンパーク駅伝大会

2．2/17 65周年記念例会お疲れ様会

（65周年記念例会が中部経済新聞に掲載）

3．2/18 西三河分区Intercity Meeting

4．2/19安城ロータリー旗争奪少年野球大会が開催

A級 優勝　 安城中央クラブ

       準優勝 安城ライナーズ

B級 優勝　 安城ライオンズ

       準優勝 安城ライナーズ

5．2/19　

あんじょうまざりんの活動

二本木公民館にて

SDGs　21 『美しすぎるゴミ処理場』はなぜうまれた？

奥田　法行会長■ 会長挨拶

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F 安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866     FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

HP：http://www.anjo-rc.org

■創立日：S33年1月10日

■RI加盟認証日：S33年2月6日

【 2023/3 第1例会 】

第3129回例会

2022-23年度 ： RIテーマ

「IMAGINE ROTARY」

安城ロータリークラブ会長方針：

「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」

全会員数全会員数

現在出席義務者数現在出席義務者数

本日の出席人数本日の出席人数

内出席免除者の出席人数内出席免除者の出席人数

出席率出席率

出席報告者：沓名　一樹君

85.00%

51名

40名

40名

市民の応援を生んだ”すべてをみせる“工夫

あえて『見せる』

広島市環境局中工場「エコリアム」の名前は「エコロジー」と「アトリウム（広場）」から生まれました。

環境を守り続けること、そして「水と緑と共存するまちづくり」を目指して、市民にも環境にもやさしく、親しみのある場所になる

ようにつくられています。建設する際、「ゴミ焼却場が、より市民に親しみやすい場所となるように」という想いから、一般市民

の方に開放し、憩いの場として利用してもらうための公園を設けています。



・ 米山記念奨学金授与 ✿　今月のお祝い

市川　護幹事■ 幹事報告

【本日のセレモニー】

1. トルコ地震の義捐金にご協力ください。

2. 2/18のＩMの記念品は当日お配りしましたが、欠席された方は一つずつお持ち帰りください。

3. 3/31（金）創立65周年記念お花見同伴例会の参加者は登録料をお願いします。

4. 4/5（水）岡崎RCとの交流会4/6（木）に変更になり、岡崎市のほか4クラブの会員も出席されるとの事。

興味のある方はご参加ください。幹事まで！（屋形船は中止致します）

5. 4-5月分の例会出席確認書の提出をお願いします。

6. 次年度の組織表を配布いたします。

7. 次年度地区出向者の委嘱状がとどきました。

会員誕生日

配偶者様誕生日

結婚記念日

６名

７名

７組

どんなに自動化されれても、人の手は必要

『ごみピット』の中は最大4200ｔのごみ溜めが可能

1日で燃やせる炉（200トン）が3基あり、最大600トン

なぜ人の手は必要

ごみを焼却する炉内の温度を850℃以上に 保つためです。850℃以上でごみを燃やすと完全燃焼させられて、ごみを燃や

したときにでるダイオキシンの排出量が抑えられます。また、排ガス処理設備も設けているので、プラスチック類を燃やして

も大丈夫なんです。ごみを燃やすと、最終的に灰が残りまます。その灰は埋立地に運んで埋めるわけですが、焼却すること

によって体積をうんと減らせます。

ゴミの焼却温度って！何度？

850度以上で燃焼させることですが、窒素酸化物の排出

実は1000度をこえると、窒素酸化物の排出が一気に増えてしまうのです。窒素酸化物は自動車の排気ガスにも含まれてい

て、闇雲に燃やしてしまうと有害物質などの排出基準が守れなくなります。ゴミを燃やすこと一つとっても、色々なことを考慮

しなければいけないことなのです。

エコリアムでオブジェとして展示されているごみ収集車

毎日のように見学者が訪れる中工場は、2022年4月～10月の間に7000人も

の方々が工場見学に見えたそうです。子どもの時に来た方が、大人になっ

て再びやってくる。いい循環が起こっています。出したごみがどうやって処理

されているのかを見ることによって、「分別しないで出すのはよくない」と感じ

ることがエコリアムから学べるものです。安城にもこのような施設ができると

よいですね！



　

米山記念奨学生卓話　　リーカーマンさん
テーマ　「米山記念奨学生としての最後の卓話」

◆　本日の例会






